
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会プログラム 

と  き 2022年1月12日(水)12：15 

ところ 真清田神社 参集殿  

例会担当 指導力育成・出席委員会 

 

スピーカーのご入場 

開会のゴング  

国旗に礼  

国歌「君が代」斉唱  

「ライオンズクラブの歌」斉唱  

「ライオンズの誓い」唱和  

「クラブスローガン」唱和  

スピーカーのご紹介    

会長挨拶  

新会員入会式  

感謝状贈呈  

メルビン・ジョーンズ・フェロー・ピン贈呈 

年男ライオン（寅年）のご紹介  

誕生日のお祝い  

各委員会報告  

幹事報告  

スピーカーの時間  

アテンダンス報告  

テール・ツイスター報告  

「また会う日まで」斉唱  

ライオンズローア  

閉会のゴング  

スピーカーのご退場  

 

次の理事会（第14回） 

と  き  2022年1月26日(水) 11：00 

ところ 一宮商工会議所ビル4F 402 

 

次の例会（第1551回） 

次期会長・幹事招待例会 

と  き  2022年1月26日(水) 12：15 

ところ 一宮商工会議所ビル3F 大ホール 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

スピーカーのご紹介 

 

真清田神社 宮司 

辰
たつ

 守
もり

弘
ひろ

様 
◎テーマ 「真清田神社 御鎮座2650年」 
◎プロフィール 
昭和28年5月生まれ  秋田県出身 
昭和51年 皇學館大学 文学部国文学科卒業 
昭和55年 三重県 多度大社奉職 
平成16年12月 真清田神社 禰宜拝命 
平成24年  3月  真清田神社 宮司拝命 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
▲社会福祉法人 大雄会様よりLCIF1000ドル 
献金いただきました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

LIONS  CLUBS  INTERNATIONAL  DISTRICT  334-A 

ＩＣＨＩＮＯＭＩＹＡ ＬＩＯＮＳ ＣＬＵＢ 

一宮ライオンズクラブ 
国際会長テーマ 「We Serve（われわれは奉仕する）」 

一宮LCスローガン   「深めよう絆 繋げよう奉仕の和 ウィ・サーブ」 

第1550回例会   2021～2022   No.13 

    (株)ピコグラム 
一宮市中島通5丁目11番2 
TEL（0586）52-3760 

Ｌ 志賀龍司  
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【正会員】 

       Ｌ寺
てら

 田
だ

 憲
けん

 司
じ

 
        S.50.1.27生（46才） 

  
会社名：㈱JRS 
役 職：代表取締役 
業 種：化粧品・医薬部外品販売

製造 
スポンサー：L宮田政知  
所 属：LCIF/国際関係 YCE・レオ委員会 

住 所：〒462-0016名古屋市北区西味鋺1丁目510 
平和ビル201 

TEL（052）508-7095 FAX（052）508-7096 
 
 
【正会員】 

       Ｌ山
やま

 田
だ

 将
まさ

 光
みつ

 
        S. 53.3.17生（43才） 

  
会社名：アクサ生命保険㈱ 
    東海中央FA支部 
業 種：保険業 
スポンサー：L大山恭範 
所 属：LQ・薬物乱用防止委員会 

住 所：〒460-0003名古屋市中区錦1-11-11 
          名古屋インターシティ9F 

TEL（052）747-5044 FAX（052）211-6651 
 

 
 
【賛助会員】 

       Ｌ高
たか

 橋
はし

 優
まさ

 之
ゆき

 
        S. 45.5.19生（51才） 

  
会社名：ピカンテ 
役 職：代表 
業 種：飲食業 
スポンサー：L野村政司  
所 属：マーケティング委員会 

住 所：〒491-0858一宮市栄1-10-7 
TEL（0586）24-2230 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎メルビン・ジョーンズ・フェロー 

     1000ドル献金ありがとうございます 
    

9回目（ダイヤモンド8個）    
10回目（ダイヤモンド9個）   L中川幸男 
1回目（楯及びピンバッジ）   L井尾公治 
1回目（楯及びピンバッジ）   L水野泰嘉 

 

◎寅年ライオン 

 

 

 

 

 

◎お誕生日おめでとうございます  

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎ LCIF＄1,000寄付ありがとうございます 

 

L春日井 修（11） 

L久保 辰也（5） 

L戸﨑 一豊（3） 

L下田 心也（3） 

L大島 基睦（2.3） 

L則竹 正勝（1.2.3） 
 

◎ LCIF＄100寄付ありがとうございます 

 

L古川 竜生 
 

 

Ｌ 中 川 幸 男  Ｓ.37.3.11 

Ｌ 岡 島 啓 一  Ｓ.37.12.6 

Ｌ 廣 川 孝 治  Ｓ . 4 9 . 1 . 1 

1月1日 L廣 川 孝 治   

8日 L石 黒  薫 

8日 L御 子 柴 孝 明 

9日 L榊 林 重 成  

12日 L祖 父 江 俊 之 

12日 L青 山 吉 光 

19日 L山 中 一 史  

22日 L石 原 正 憲  

27日 L村 橋 道 夫  

27日 L寺 田 憲 司  

28日 L後 藤 洋 一  

31日 L朝 比 奈 純 一 

 新 会 員 紹 介  

名古屋第一法律事務所 
名古屋市中区丸の内2-18-22 

三博ビル5F 
TEL（052）211-2236 
弁護士 L 柴 垣 幹 生 

（ ）は回数 
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          会 長  中川幸男 

             

 

 

 

 

新年あけましておめでとうございます。  

会員の皆様におかれましては健やかに新年を迎えられた事

とお喜び申し上げます。 

お陰様で私自身も本年 還暦を迎えることとなりました。 

今年度は 一宮ライオンズクラブ創立 65 周年 一宮市制

100周年と記念すべき年に会長を拝命し身に余る光栄です。 

しかしながら 拝命を受け 2～3 か月の間はコロナ禍というこ

とで皆様方にお会いすることもできず 事業を開催することも

出来ないまま過ごしました。 

慣れないリモート会議にてこずりながら いつになったら普

通の生活が出来るのであろうと不安でいっぱいでした。そん

な中 皆様方の努力のお陰で コロナが収束に向かい 京

都での出張例会・岐阜長良川での紅葉例会と開催できたこ

とは大変嬉しく思います。 今後もコロナとうまく付き合いなが

ら、活動を続けていきたいものです。 

今年度のテーマは「絆」であります 皆様方と少しでも距離

を縮め 互いを思いあい 力を合わせ 奉仕活動を進めて 

参りたいと思います。  

 本年2月22日には65周年記

念大会が予定されております。皆

様方にご協力いただき成功裏に

収めたいと願っております。  

本年度ガバナーの思いでもあり

ます LCIF・会員拡大に於いては 

多大なるご協力を頂き大変感謝

致しております。 

あと少し 皆様方にご尽力頂き ガバナーの思いを遂げ

たいと思います。 

最後になりますが皆様方のご健康とご多幸をご祈念申し

上げ 新年のご挨拶とさせて頂きます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

                 幹 事  土本和佳 

  

 

 

 

 

 新年あけましておめでとうございます。 

旧年中は大変お世話になりました。本年もまたどうぞよろし

くお願いいたします。 

さて、昨年末に開催されましたメインアクティビティであ

る“絆”～地域に笑顔を～そしてクリスマス家族例会にお

いては皆様のお力添えのもとなんとか無事に開催すること

ができました。これも会長はじめクラブメンバーの皆様の

温かいお気持ちのおかげと心から感謝申し上げます。あり

がとうございました。 

いい経験をさせていただき、そして何よりも“笑顔”のまま

終えることができたことが成果かと感じております。 

本年２０２２年は壬の虎、春の陽気が戻り、新しい時代が

始まる年となります。私たちクラブメンバー全員が絆を深

め、手を取りあい、心新たにライオンズ活動を邁進してい

くには最善の年となるのではと心から願っています。 

間もなく開催される結成 65 周年記念式典においても大

山ガバナーをはじめキャビネットで多くの方々がご活躍さ

れ、多数の来賓の方々も集います。 

私としても中川会長、大山ガバナーなどクラブメンバーが

満足感を味わうことができる式典を開催し、会長の想いで

ある絆をさらに深めることのできるよう準備をしていきたい

と考えています。 

 結成 65 周年、歴々の先輩方が築き上げてこられたこの

一宮ライオンズクラブの名に恥じぬよう精一杯残りの期間

努めていく所存です。 

まだまだ未熟な点が多いかと思いますが皆様のお力をお

貸しください。 

 最後になりますが、皆様のますますのご健勝とご多幸を

心からご祈念申し上げて新年のご挨拶に代えさせていた

だきます。 

 

 

 

 

 

 

 

【新年のご挨拶】 

一宮市大字瀬部字川原127-1 ☎78-3221 

 Ｌ 下 田 心 也 
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 会 計  伊藤裕彦            

 

 

 

 

新年明けましておめでとうございます。会員の皆様におかれ

ましては、健やかに新年をお迎えられたこととお慶び申し上げま

す。 

 昨年は、長引く新型コロナウイルスの影響にもかかわらず各委

員長はじめ会員の皆様方のご協力のもと例会、アクティビティを

終えることができたことに感謝申し上げます。 

 本年度スローガン、「深めよう絆 繋

げよう奉仕の和ウィ・サーブ」のもと、

会員の皆さんの絆がより深まるよう

な、いままでよりも素晴らしい例会、ア

クティビティをサポートしていきたいと

思います。皆様のご協力をよろしくお

願いします。 

最後に会員の皆様方のご健勝とご多幸を祈念申し上げ、新

年のご挨拶とさせていただきます。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                 L 廣川孝治 

               （S49.1.1生） 

 

 

 
新年あけましておめでとうございます。 

今年は寅年。干支は、壬寅（みずのえとら）です。干支とは、

子から始まる動物の「十二支」と、陰陽五行（万物は陰・陽に

分かれ、木・火・土・金・水の５要素で構成される）の「十干（じ

っかん）」が組み合わされたもので、同じ干支は６０年を周期

に巡ってきます。 

壬寅は、母虎または乳虎とも呼ばれ、子を育て養う母虎の

ように〝優しい虎〟の年といわれています。この壬寅が還暦

を迎える前、つまり６０年前の１９６２年（昭和３７年）に生まれた

（世に出た）ものには、どんなものがあったでしょうか。 

 首都高速１号線が開通したのは壬寅。東京タワーの完成も

壬寅。ザ・ビートルズのレコードデビューも、デビル雅美が生

誕したのも壬寅でした。あらゆる分野のシンボルが、今年で

還暦を迎えることになります。これも母虎の優しさによる授か

り物なのでしょう。そして、この先６０年のまだ見ぬシンボルが

産声をあげ、世に出てくる可能性に胸が躍ります。 

 さて、可能性に満ちた壬寅の年を、どのように乗り越えてゆ

けば良いでしょうか。虎が主体ではありませんが、『虎穴に入

らずんば虎子を得ず』という諺があります。また、昨年オンエ

アされたUQ mobileのテレビ CMでは、女王役の満島ひか

りが執事役の松田龍平にこう言います。『リスクを冒さないこ

とこそ、最大のリスクだ』と。巣篭りの昨年までとは違い、新型

コロナの衰退と経済復興の兆しを追い風に、まさに虎の如く

打って出る年になるのではないでしょうか。 

 最後に、壬寅の年は、家族を大切にし、他人に心を開くと

良いそうです。ライオンズクラ

ブの〝奉仕の精神〟と壬寅の

〝優しい心〟で人脈を広げ、

世のため、人のために尽くせる

一年でありたいと願う所存です。

本年もどうぞよろしくお願い申し

上げます。 

 

 

 

 

 

 

【 新 年の ご 挨拶 】 【年男年頭のご挨拶】 

     (株)マホリ 
一宮市丹陽町伝法寺字高大門670 

TEL（0586）76-8377 

Ｌ 杉  本   敦  
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第 1549 回例会報告 

 

 

と  き 2021年12月22日(水)17：30 

ところ 名古屋マリオットアソシアホテル 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

12月22日(水)に、名古屋マリオットアソシアホテルにて年

末家族例会を開催させていただきました。コロナウイスルが

収束したとまでは言えない現状況ですし、水曜日という平日

にもかかわらず、８０名の出席をいただきました。本当にあり

がとうございました。 

会長の挨拶から始まり、例会は粛々 と進行されていきまし

た。例会終了後、全てのご家族様も入室され、パーティーが開

催されました。日頃、支えていただけるご家族への労いも踏ま

え、美味しい食事に楽しい

アトラクションをご用意い

たしました。 

１つ目のアトラクション

は、フラフープなどを使う

パフォーマーのＫＡＮＡさ

んでした。女性ならではの

しなやかな動きでフラフープや帽子が華やかに見え、見ごた

えと魅了さを兼ね備えたパフォーマンスでした。 

２つ目は、モノマネ芸人の古賀しゅうさんでした。私の私見

ですが、ネタがど真ん中でしたので、一番楽しんでいたのが私

ではなかったかなと思っております。 

そして最後に、65周年という事で、盛大に華やかにラグジ

ュアリーに演出をしたいと思い、サンタさんからのプレゼン

トという事で、プレゼントの抽選会を行いました。皆様が興味

のある物、興味のない物、様々 取り揃えましたが、どのご家族

様もプレゼントを貰った時は、喜んでくれたように感じまし

た。クリスマスっぽさを演出できたように感じました。 

そんな食事とアトラクションで、皆様、終始笑顔で家族との

絆の構築、そして家族間の交流も図れたように感じました。最

後にＬ大島八重子に、きよしこの夜を先導いただき、素晴らし

い歌声に余韻のまま、Ｌ吉江有希子のロ一ア一声、L阿部勇の

閉演のお言葉で御開きとさせていただきました。 

本例会にご参加いただいた皆様、本当にありがとうござい

ました。 

計画委員長 久保辰也 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

KANA・古賀シュウ

ものまねショー 

サンタクロース 

登 場 

最後に 

L大島八重子の 

きよしこの夜 
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八重子のおせっかい 

 

皆々様 明けましてお目でとうございます。 

私とてもいいお正月をやらせていただいております。 

おまけに本日は真清田さんの例会、私の初詣にもさせ

ていただきました。 

折りしも本年度は65周年。。。 

記念すべき年度になります。 

中川会長はじめ諸役員の皆様ご尽力ありがとうござい

ます。老いた私はただついていくだけです。 

そして、我らが代表大山ガバナーの「おみこし」まで

もかつげることはとても名誉なこと、威風堂々かつぐ

私達も精魂込めて、そして

楽しく踊れば歓喜まちがい

ないでしょう。 

大山ガバナーは記録と結果

を残す稀な人です。 

ワッショイ，ワッショイ！！ 

                 大島八重子 

                    

 

          
 
 
 

第1549回例会アテンダンス報告  

 

会員数 206名   家族会員  102名 

例会出席対象会員数  102名 

出席者 38名(メーク・アップ6名) 

    出席率 43％ 

     今回の例会は出欠関係ありません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

12月26日(日)～28日(火)一宮駅前 Iビル3階の  

シビックテラス イベントスペースにて国際平和ポスタ

ーの展示会が開催されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

第1549例会ドネーション・ファイン 

                        

◎ドネーション                     62,000 

◎ファイン                               0 
  

ドネーション・ファイン累計          791,000 

 

L 中川幸男 マリオットホテルで年末家族例会が

できた喜び 

10,000 

L 大山恭範         〃 10,000 

L三輪泰治 古希の喜び 10.000 

L御子柴孝明 銀婚式の喜び 10,000 

L土本和佳 マリオットホテルで年末家族例会が

できた喜び 

5,000 

L久保辰也         〃 5,000 

L佐藤彰 2年ぶりに家族例会ができた喜び 3,000 

L野嵜章         〃 3,000 

L髙橋敬 65周年事業につたない司会をさせ

ていただいた喜び 

3,000 

L坪内章浩 マリオットホテルで年末家族例会が

できた喜び 

3,000 

㈲ハッピー住設サービス 
一宮市木曽川町外割田字孫兵衛池103 

TEL87-5450 

L 髙  橋   敬  

 

合計 62,000 

▲2021年12月27日中日新聞 

尾張版掲載されました 


